

En Cuba advierten sobre nuevo brote de Covid-19 y llaman a su control



La Habana, 8 ago (RHC) El titular del Ministerio de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal Miranda, afirmó este sábado en La Habana que el país enfrenta un nuevo brote epidémico de la Covid-19 y urge cumplir con todas las medidas establecidas para controlarlo.

En la conferencia de prensa sobre el impacto de la letal enfermedad en la mayor isla de las Antillas, Portal dijo que la cantidad total de confirmados se elevó a dos mil 888 tras la suma de 59 casos nuevos.

“Podemos contener este problema si todos actúan como se debe”, recalcó el ministro, e insistió en la necesidad de usar el nasobuco, practicar el distanciamiento social y mantener la adecuada higiene de manos y superficies.

Recordó que la capital del país regresó este sábado a la fase de transmisión autóctona limitada de la Covid-19 por el reciente aumento de casos de la pandemia, que causó hasta ahora 88 fallecidos a nivel nacional.

Dijo que cada vez que se comprometa un territorio, se hará un análisis particular y se cambiará la fase.

“Todos deben entender el sacrificio que conlleva esta lucha contra una enfermedad que puede ser padecida por todos, sin distinción de edades”, apuntó Portal.

Expuso que actualmente Cuba tiene abiertos 10 de 57 eventos de transmisión local de la Covid-19, que se encuentran en las provincias de La Habana (seis), Artemisa (tres) y Villa Clara (uno).

Enfatizó que seguiremos en este combate por la vida porque la salud humana constituye un bien público y todos tenemos que atenderla. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/231002-en-cuba-advierten-sobre-nuevo-brote-de-covid-19-y-llaman-a-su-control>



Radio Habana Cuba